



## Sicur se ha consolidado como uno de los encuentros profesionales más destacados del calendario europeo

Organizada por IFEMA, Sicur se ha consolidado como uno de los encuentros profesionales más destacados del calendario europeo y un referente capaz de aglutinar todas las áreas que configuran el sector de la seguridad integral.

Sicur acerca las últimas novedades y tendencias relacionadas con la seguridad: desde seguridad laboral hasta sistemas de protección contra agresiones e incendios y cualquier equipo de emergencia y prevención ante distintos riesgos.

La Asociación Española de empresas de Seguridad, AES, que juntamente con AESPAL y TECNIFUEGO-AESPI, conforman las asociaciones fundadoras de esta prestigiosa feria, participa de manera muy activa tanto en la organización de la misma, como miembro del Comité Organizador (el presidente de AES, Antonio Pérez, es uno de los vicepresidentes de dicho Comité), como en la feria en sí, con un stand donde atiende a los asociados presentes y futuros, una jornada en FORO SICUR junto con APROSER, que este año ha tratado sobre "CALIDAD E INFRAESTRUCTURAS CRÍTICAS: ENFOQUE DESDE UN URGENTE Y NECESARIO NUEVO REGLAMENTO DE SEGURIDAD PRIVADA", la celebración del 35 aniversario del 1er Congreso Español de Seguridad y la reunión de la Junta Directiva de la Unión de Asociaciones de Seguridad, UAS, de la que AES es asimismo miembro fundador.

En nuestro boletín de marzo daremos información detallada del desarrollo de la feria y de las actividades de la Asociación en la misma.



En la foto, un momento de la inauguración de SICUR 2018